



SPD Fraktion Neu-Anspach
Kevin Kulp
Karl-Arnold-Weg 4
61267 Neu-Anspach
kevin.kulp@spd-na.de
Mobil 0151 52147647

Antrag der SPD Fraktion
Neu-Anspach, 21. Oktober 2021

Eingang
25/10/2021

An den

Vorsitzenden der Stadtverordnetenversammlung Neu-Anspach

Rathaus

61267 Neu-Anspach

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

wir bitten, folgenden Antrag der SPD-Fraktion auf die Tagesordnung der nächstmöglichen Stadtverordnetenversammlung zu setzen:

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt, den Magistrat der Stadt Neu-Anspach mit der Prüfung zu beauftragen, ob die Glascontainer und der Kleidungscontainer an der Bushaltestelle „Auf der Hochwiese“ an einen anderen Ort versetzt werden können.

Begründung:

Dieser Antrag ist das Ergebnis einer Ortsbegehung der SPD-Fraktion zusammen mit dem VdK an o.g. Bushaltestelle. Die Stadtverordnetenversammlung hat auf Forderungen des VdK zur Verbesserung der Teilhabe für Menschen mit einer Behinderung am städtischen Leben mit der Verabschiedung einiger Anträge im Juni 2021 reagiert. Einige konkrete Maßnahmen aus dem Forderungskatalog gerade stehen noch aus. Hierzu zählt die o.g. Bushaltestelle. Es handelt sich hier um die einzige Bushaltestelle in Neu-Anspach, an der sich ein Glas- bzw. Kleidercontainer und zugleich ein Briefkasten befinden. Dadurch besteht die Gefahr, dass ein hier haltendes Fahrzeug einem gleichzeitig kommenden Bus die Zufahrt in die Busbucht blockiert. Dadurch versperrt der Bus nicht nur die viel befahrene Straße, sondern kann zugleich auch nicht mehr die Rampe ausfahren, mit deren Hilfe insbesondere gehbehinderte Menschen den Busverkehr nutzen können. Die Teilhabe von Menschen mit Behinderung am Öffentlichen Leben und insbesondere auch die Nutzung des Öffentlichen Personennahverkehrs ist elementarer Bestandteil einer solidarischen Gesellschaft. Hier kann durch eine kleine Veränderung diesem Ziel erheblich entgegengekommen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Kevin Kulp
Fraktionsvorsitzender